

## Compte-rendu de la séance du Conseil Municipal du 04/02/2015

Présents: Mr Didier Calvet , Mmes Fabienne Vignes, Sophie Marty, Fabienne Jean Blazy, Elisabeth Rougé, Mrs Denis Belard, Claude Foltran, Daniel Jean, Michel Colay,

Excusé : Mr Quentin Michelin,

Absente : Mme Martine Lafon

Secrétaire de séance : Mme Elisabeth Rougé

Mr le Maire donne lecture du compte-rendu de la dernière séance du Conseil Municipal du 14 Janvier 2015, celui-ci est approuvé,

### I Demande de subventions FDAL au Conseil Général

Une demande de subvention a été faite auprès du Conseil Général FDAL, dans le cadre de la rénovation des chaussées du Chemin de la Frau , du croisement du Chemin de la Peyrade à la place du Cazal , et de la route du Col del Fach , Mr le Maire nous informe qu'une demande de subvention DETR a été faite auprès de l'Etat, le coût des travaux: 27000€ TTC, Le Conseil approuve ces décisions,

### II Déroulement des travaux Mairie,

Début des travaux le 20 Janvier 2015, démolitions de cloisons , construction de nouveaux cloisonnements , électricité, les travaux s'enchaînent, le secrétariat se trouve pour l'instant dans la petite salle (ancienne cantine) entrée par l'arrière de la mairie face au jeux pour enfants, le maître d'œuvre est là pour s'assurer que les travaux soit terminés à la date prévue soit théoriquement le 20 Avril,

### III Perspectives budgétaires et premier bilan du compte

## d'exploitation 2015

La dotation de l'État baisse d'environ 2300€, il faut donc compenser en actionnant 3 leviers :

a) les dépenses ne pouvant diminuer on baissera l'autofinancement,  
b) on reprendra une partie de l'excédent 2014 en recettes de fonctionnement 2015

c) les taux d'imposition devrait augmenter d'environ 1,5%,

La commission des Finances se réunira prochainement pour élaborer le budget qui sera présenté au Conseil municipal de Mars,

## IV Information sur le fonctionnement périscolaire,

Afin de pouvoir bénéficier de la PSO (CAF) et de la dotation de l'État (50€/enfant et/an) , il faut mettre en œuvre un PEL (projet éducatif local) qui associera parents, enseignants, élus,

A la demande des parents une réorganisation de la sortie après la classe en fin de matinée et de l'entrée en début d'après-midi est testée,

## Questions diverses

-Défibrillateur :La Communauté des Communes propose un achat groupé l'appareil est semi automatique il y a 2 modèles :

– un modèle extérieur dans une armoire chauffée  
=1500€ HT

– un modèle intérieur =1200€ HT

des questions sont posées quand à l'entretien et la maintenance , on attend les réponses de la C C pour prendre une décision,

- GRDF : une rencontre avec GRDF a eu lieu à propos de l'installation sur un bâtiment communal d'une antenne qui enregistrerait en temps réel les consommations des abonnés ceci concerne 41 compteurs sur la commune, il s'agit d'une obligation européenne qui doit être mise en place d'ici 2022 ,une autre rencontre aura lieu avec présentation de conventions pour le défraiement de la fourniture électrique et l'implantation de cette antenne ,pour l'instant aucune décision n'est prise ,

La séance est levée à 20h